

# DIARIO IMAGEN

\$5 PESOS

Quintana Roo



**Mara Lezama >7**  
entrega el primer  
Parque de la Paz



**Motociclistas se**  
amparán contra  
la "Ley chaleco" >2



**Lanza Kamala Harris >11**  
primer spot: "Nosotros  
elegimos la libertad"

**LA MAYORÍA DE LOS TAXISTAS EN CANCÚN, PLAYA DEL CARMEN, ISLA MUJERES, TULUM, COZUMEL Y CHETUMAL SON ABUSIVOS Y GROSEROS CON EL TURISMO Y LA GENTE LOCAL**

# MAFIA DE TAXISTAS, DOLOR DE CABEZA PARA QR



Por José Luis Montañez

Más del 50 por ciento de las unidades que dan servicio de taxi en los once municipios de Quintana Roo son carcachas, vehículos viejos, sucios, malolientes, con la carrocería parchada hasta con yeso, representando un peligro para los miles de usuarios, sobre todo turistas nacionales y extranjeros, que tienen que pagar tarifas abusivas en la Zona Hotelera de BJ hasta de mil pesos o más.

Los conductores, la mayoría de ellos adictos al alcohol y las drogas, usan las unidades como cantina o sitio para vivir. Eso huele a rayos, la verdad.

Es el resultado de que por décadas y años ese gremio ha sido utilizado por funcionarios deshonestos como un banco de votos para el partido en turno en el poder.

Sus líderes se vuelven personajes intocables e influyentes y usan su poder para someter a las autoridades que tienen como encargo regular este transporte público.

Desde que llegan a Cancún, por el Aeropuerto Internacional, los turistas son

acosados por "coyotes" que capturan a su presa para cobrarle tarifas estratosféricas en dólares y por adelantado.

Hubo el caso de un taxista del Aeropuerto Internacional de Cancún que "reventó" a un turista extranjero con una dejada de mil dólares por llevarlo de una terminal a otra, dentro del mismo aeropuerto, lo que no significa una dejada mayor de diez minutos.

El visitante se quejó y al chofer no le quedó otra que regresar la "copa", pero "sin copete" y luego se fue muy campante el angelito, en lugar de ir a la cárcel por ladrón.

Pero sus líderes, y los mismos dueños de concesión, y hasta los chafiretes hacen de las suyas y se pasan las leyes, y a las mismas autoridades, por "el arco del triunfo", ya que ambos saben que en las próximas elecciones, sus votos y los de sus familiares serán tan útiles para encumbrar a funcionarios bisoños, prepotentes y corruptos, en los cargos que se rifan por decenas en cada proceso electoral.

Y mientras, el turista, el ciudadano común y corriente y el de a pie... Pues que se joda..! Qué no..?

